

Referendum

gegen die Aenderung vom 26. Juni 1998 des Bundesgesetzes über die Invalidenversicherung (IVG)

Zustandekommen

Die Schweizerische Bundeskanzlei,

gestützt auf die Artikel 59, 64 und 66 des Bundesgesetzes vom 17. Dezember 1976¹⁾ über die politischen Rechte

sowie auf den Bericht der Sektion Politische Rechte der Bundeskanzlei über die Prüfung der Unterschriftenlisten für das Referendum gegen die Aenderung vom 26. Juni 1998 des Bundesgesetzes über die Invalidenversicherung (IVG)²⁾,

verfügt:

1. Das Referendum gegen die Aenderung vom 26. Juni 1998 des Bundesgesetzes über die Invalidenversicherung (IVG) ist zustandegekommen, da es die nach Artikel 89 Absatz 2 der Bundesverfassung verlangten 50'000 gültigen Unterschriften aufweist.
2. Von insgesamt 78'100 eingereichten Unterschriften sind 77'580 gültig.
3. Veröffentlichung im Bundesblatt und Mitteilung an Schweizer Paraplegiker-Vereinigung, Zentralpräsident: Herr Dr. Guido A. Zäch, Kantonsstrasse 40, 6207 Nottwil.

17. Dezember 1998

Schweizerische Bundeskanzlei

Der Bundeskanzler:

François Couchepin

1) SR 161.1

2) BBI 1998 3479

**Referendum
gegen die Aenderung vom 26. Juni 1998 des Bundesgesetzes über
die Invalidenversicherung (IVG)**

Unterschriften nach Kantonen

Kantone	Unterschriften	
	gültige	ungültige
Zürich	14'235	46
Bern	12'059	134
Luzern.....	3'939	6
Uri.....	206	
Schwyz.....	843	
Obwalden.....	267	
Nidwalden.....	314	
Glarus	269	
Zug.....	937	
Freiburg	1'491	
Solothurn	2'934	4
Basel-Stadt.....	3'482	
Basel-Landschaft.....	2'594	191
Schaffhausen	786	
Appenzell A.Rh.	408	
Appenzell I.Rh.....	53	
St.Gallen	5'332	5
Graubünden	2'469	28
Aargau	5'662	5
Thurgau.....	2'183	
Tessin.....	2'162	
Waadt.....	5'945	
Wallis.....	2'474	92
Neuenburg	3'224	9
Genf	2'446	
Jura	866	
Schweiz	77'580	520

10171